



【校訓】  
友を愛し 身を鍛え 知を磨く

【学校教育目標】  
ふるさとを愛し 豊かな心と確かな学力を  
身につけ たくましく生き抜く児童の育成

## 3学期スタート!~更なる成長をめざし頑張ります!~

1月8日から3学期が始まりました。始業式では、各学年代  
表が「2学期の頑張り」や「3学期の目標」を発表しました。

私は、3学期を自分たちの力で最高の50日にするため、令  
和7年度児童会スローガン「みんなでちょうどせん! 一人一人が  
がんばるめのだけ小 ～あいさつ・きびきび・パワーアップ～」  
を意識し、次の学年に向けての準備をする生活にしてほしいと  
いう話をしました。



ぼくは冬やすみパパとのやくそくをまもって、しゅくだいをはやくおわ  
らせました。だから、かってもらつたゲームであそびました。

3がっことは、なわとびをたくさんれんしゅうして、なわとびたいかい  
をがんばりたいです。あたらしいかんじをおぼえて、ていねいにかきた  
いです。がんばります。 1年 ただくま れくと さん



わたしが2学きにがんばったことは、うんどう会とかけ算の計算です。

なぜかというと、うんどう会では、かけっこ、ダンス、リレーをよくがんばったから  
です。とくに、ダンスはリーダーになって、みんなのお手本になったこと  
がうれしかったです。

計算では、九九の6~8のだんがむずかしかったけれど、ちょっとずつ  
言えるようになったからうれしかったです。友だちから  
「九九チャレンジ、さいごまでがんばって。」と言われました。



3学きは、もっと計算をれんしゅうして、九九をすらすら言えるようになりたいです。  
それから、今までみんなのやくに立つことをがんばっていたので、もっとみんなのお手  
つだいができる人になりたいです。 2年 ひろせ うるあ さん

わたしが2学期にがんばったことは2つあります。1つ目は読書です。  
わたしはもともと長い文章の本を読むのが苦手でした。でもはじめて長  
い文章の本を読んだとき、「長い話もおもしろいな。もっと読みたい。」  
と思いました。自分でも成長を感じうれしかったです。2つ目は毎日の  
じゅぎょうです。2学期は算数などのすきな教科いがいでも集中できる  
ようになり、発表も少しずつがんばれるようになりました。



わたしが3学期にがんばりたいことは2つあります。1つ目は読書です。「おもしろ  
い。」そう思って長い話をいっぱい読みたいです。ぶあつい本、字が小さい本、もっとも  
といっぱい読みたくなりました。2学期にもがんばった読書ですが、もっとがんば  
りたいです。2つ目はなわとびです。2学期にはなわとびをあんまりしなくて、できな  
いわざはあきらめさせていたけど、3学期は練習してあきらめずにがんばりたいです。

3年 井寺 あい さん

わたしは、3学期にがんばりたいことが2つあります。

1つ目は、漢字をおぼえることです。わたしは、漢字をおぼえるのが苦手なので、いっしょに勉強して、4年生の漢字をマスターしたいです。



2つ目は、集中力を高めることです。授業中にとなりの人と話してしまうことがありました。また、話を聞くときにも集中していなくて、何をするといいのか分からなくなることがありました。話を聞くときには、話している人にしっかりおへそを向けて、「しっかり聞いてくれているな。」と思ってくれるようにしたいです。

4月に自信を持って5年生になれるよう、一つ一つのことをがんばりたいです。

4年 上田 ありさ さん

私の冬休みの思い出は、習い事の水泳での県の強化練習です。私は、中学生グループにまじって練習をしました。中学生というレベルの高いところで泳ぐのは、とてもきつかったけど、他のチームの子たちと楽しく練習できて、とてもいい練習になったと思います。

私が3学期がんばることは3つあります。1つ目は委員会です。体育委員長になって運動を楽しく仲良くできるような取り組みをしたいです。2つ目は算数の勉強です。今まで、小数のかけ算やわり算でまちがいが多かったから、筆算を正確にすることをがんばります。そのために、分からぬところがあつたら先生に聞いて、家では復習をしてできるようになります。3つ目は水泳です、3月にジュニアオリンピックの全国大会があるので、毎日の筋トレや練習を人一倍努力して、決勝に出れるようにがんばりたいです。



3ヶ月後には6年生になります。いやな事があっても、プラスに前向きに考えること、勉強、委員会、水泳で何事もがんばる事、そして、下級生があこがれるような、6年生になっていきたいです。

5年 小川 凉音 さん

私の3学期の目標は2つあります。

1つ目は算数の授業で分からぬところは積極的に先生に聞くことです。これまで、分からぬ問題があった時、私は一人で努力して解いていました。だから、一人でできる問題は一人で考え、それでも問題がわからぬ時は先生に聞いて分かるようになります。3学期はこれまでの勉強をしっかり復習して、中学校での勉強に生かしていきたいです。



2つ目は卒業に向けて、セリフや歌の言葉をはっきり伝えるために、朝の歌やあいさつを大きな声ですることです。卒業式は、小学校生活最後の授業です。最後の授業で家人や下級生に6年生のすてきな歌声や心のこもった言葉を伝えたいと思っています。自分は合唱部に入っていたので、みんなを私の歌声で引っ張っていきたいです。

6年生の3学期は、中学校1年生の0学期なので、学習と生活の両方で中学校にむけてがんばりたいです。

6年 清田 羽恋 さん

子どもたちは秘めた力を持っています。自分たちの力でよりよい自分やよりよい集団(人間関係)を築く経験は、このあと的人生に大きな財産となります。

3学期も、子どもたちが自分たちで考えて取り組める場をたくさん設定し、よりよい経験ができるよう職員一丸で頑張りますので、皆様のご支援をよろしくお願ひします。

## 2月行事予定

2/ 2 (月) あいさつ運動(6年)	2/17 (火) 学力検査(国・理・英) 小中学校運営協議会
2/ 4 (水) なわとび大会(ペア学年) 予備日 5日	2/18 (水) 学力検査(算・社) メディアコントロールの日
2/ 5 (木) 全校集会	2/19 (木) ふるさとウォーク班編制・連絡
2/ 6 (金) 児童会総会	2/20 (金) SC 来校
2/10 (水) PTA 読み聞かせ(5・6年)	2/24 (火) 地区児童会(新体制)
2/12 (木) 保小連絡会 PTA新旧地区委員会	2/25 (水) メディアコントロールの日
2/13 (金) 中学校新入生説明会 6年	2/26 (木) ふるさとウォーク 弁当の日
2/16 (月) あいさつ運動(5年)・学校へ行こう会	2/27 (金) ふるさとウォーク予備日

